
Oi, tudo bem? Meu nome é Tiago. Sou morador do estado de São Paulo. É que no estado de 

São Paulo, antes existia uma lei que em bairros domiciliares ou residenciais era proibido 

construir prédios maiores que quatro andares, pois os bairros não teriam infra estrutura para 

prédios muito altos, pois suas ruas são apertadas e estreitas e não comportaria o adensamento 

excessivo de pessoas e carros que surgiria com a construção de prédios muito altos nessa 

regiões, que não fossem comerciais. Porém com a nova lei de zoneamento, do plano diretor de 

São Paulo, da gestão anterior do ex prefeito de São Paulo, Fernando Hadad, aprovaram uma 

nova lei de zoneamento na cidade de São Paulo inteira, no qual nesses bairros, da zona norte e 

outros, onde isso antes era proibido, agora podem levantar prédios de até 24 andares por todos 

os bairros residenciais e cantos de São Paulo e nesses lugares. Porém, com isso, as construtoras 

de prédios muito altos estão se aproveitando disso e construindo muitos prédios, muito altos 

um atrás do outro e sem parar. Como resultado estão estragando os bairros residenciais, pois 

estão estragando com a paisagem com tantos prédios altos, a paisagem deles esta ficando 

muito feia, as ruas estão ficando muito cheias de gente, com muitas pessoas e carros e não tem 

estrutura para isso, e por isso elas estão ficando caóticas. Não tem mais lugar calmo para as 

pessoas saírem um pouco na rua e andar e relaxarem um pouco. As pessoas com isso vão ficar 

todas estressadas, irritadas e não vão mais ficar calmas. Além disso esses prédios estão tirando 

toda a ventilação da rua e as pessoas estão ficando sem oxigênio, não circula mais ar e não bate 

mais Sol nas ruas, as pessoas não vão mais conseguir tomar Sol, e vão ficar com problemas de 

saúde, falta de vitamina D no corpo e tantos outros, além do estresse. Isso vai acabar virando 

problema de saúde pública. Já está. E está piorando com o tempo. Eu queria ver se vocês 

poderiam por favor fazer alguma coisa para impedir isso, revendo essa nova lei de zoneamento 

e modificando-a, ou aderindo a lei em vigor que estava em funcionamento antes dessa nova lei 

de zoneamento. Fazendo a antiga funcionar. Ou diminuir a altura dos prédios, creio que para 

quatro andares ou algo assim em alguns lugares onde isso é e era próprio, antes que essa 

construtoras de arranha céus estraguem com tudo, com todos os bairros e lugares de São 

Paulo. Ou com São Paulo inteira. Obrigado pela atenção e espaço concedido e  aguardo 

respostas. Um abraço. 

Eles alegam que isso é por falta de moradias em São Paulo em torno de 70 mil moradias 

faltantes para as pessoas morarem. Mas isso é um fato distorcido e não é verdade. Eles usam 

isso para aprovar esses prédios. Mas isso é um fato distorcido e que falta com a verdade. 

Porque esses prédios que estão levantando São Paulo, esses prédios arranha céu, são prédios 

de luxo. Nenhum morador popular de São Paulo ou até pessoas carentes vão conseguir morar 

neles, ou num prédio desses. Esses prédios só pessoas ricas conseguem morar neles. Além de 

vários outros problemas que esses prédios causam, como barulho e as pessoas ficam irritadas. 

 

Eu gostaria também que vocês me encaminhassem os email de alguns lugares para eu enviar 

também esta mensagem a eles, pois não sei se este é o lugar correto para enviá-la.. Caso não 

seja o lugar correto, por favor me enviar o email correto ou encaminha-la para a área correta.  

Grato. Um abraço. 

 


